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伊東ワイズメンズクラブ 
 

CHARTERED 
 

Nov.23.1976 

“ Y’s Men with the World ” 

（世界とともにワイズメン） 
 

“ 100年を越えて変革しよう ” 
 

“ 私たちは次の世代のために何ができるか ” 

“ ワイズ リニューアル 

今、できることをしたたかに ” 
 

ルカによる福音書 10章 20節

 

 

 

日 時 5月 9日(月) 18：30 ～ 21：00  

会 場 暖香園 ル・オール会議室（2階） 

受 付 梅原敬二君・杉本隆夫君（会計） 

司 会 榎本 博君
 

・開会点鐘        会長 稲葉富士憲君 
・開会の言葉          杉本 隆夫君 
・ワイズの信条         佐藤  諭君 
・ワイズソング         一   同 
・会長挨拶         会長 稲葉富士憲君 
・ゲスト/ビジター紹介/  会長 稲葉富士憲君 
・書記報告        書記 古田 耕司君 
・誕生／結婚祝         親睦委員会 
・会 食（食前の感謝）     古田 耕司君 
・スマイル           親睦委員会 
・委員会報告          各委員会 
・私のコーナー         金子 正樹君 
・出席率／スマイル報告     担当委員会 

・閉会の言葉          山田 光彦君 
・閉会点鐘          会長 稲葉富士憲君

 

該当者なし 
 

17 日 杉本葉子さん 

6 日 稲葉富士憲君 

♡敦子さん 

 

例会日時：毎月第２月曜日 18：30～21：00 例会場：伊東暖香園ル・オール会議室 TEL：0557-37-0011 
 

クラブ事務所：〒414-0033 静岡県伊東市馬場町１丁目１番２号(YMCA伊東センター)TEL：0557-36-2442 
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会長 稲葉富士憲 

4 月 23 日午前 8 時 30 分、梅原・鈴木・榎本・金子・古田・佐藤・稲葉の総勢

7 名は彦根目指して出発した。久しぶりのクラブ行事、久しぶりの彦根、皆の期待

に応え、託された重い使命を達成しようと、いやが上にも心は燃え上がる。途中コ

ンビニに寄り、謎の飲み物が積み込まれた。朝から酒を飲むなんて、と非難する女

房はいない。楽しいな。そうこうしているうちに彦根到着。運転してくれた諭さん、

榎本さん、金子さん、古田さんに感謝。赤ワインにハイボールに缶チューハイ、全部おいしゅうござ

いました。さて、彦根シャトーワイズメンズクラブ 40 周年記念例会は、エクシブ琵琶湖１Ｆロイヤ

ルレークで第 1 部記念例会、第 2 部懇親会、フェローシップアワーのプログラムで行われ、150 名

ほどが出席。彦根市長、西日本区理事など多くの来賓が名を連ねました。伊東クラブとしては、記念

例会の中で、私が、正村会長、ひこにゃん、マリにゃんと共に舞台に上がって挨拶するとともにＤＢ

Ｃ締結 25 周年記念バッジと記念旗のお披露目をしました。マリにゃんの出演は、榎本ワイズが伊東

マリンタウンに呼びかけて実現したものです。ひこにゃんとマリにゃんの登場で会場は大きな歓声に

包まれました。その後は、彦根シャトークラブの案内で夜の街へ。梅原さん、敦さんは渋めの店に、

残りの 5人は派手なお店に案内され、大いに盛り上がるとともに鼻の下が伸び切り、別人のようにな

ってからホテルに帰りつきました。 

 
 

 

 

 

 

書記 古田耕司 

稲葉会長以下７名の精鋭達は 4月 23日の朝、伊東を旅立った。ハイエースグラ

ンドキャビンのコクピットに 1番手として古田が乗り込む。稲葉会長・佐藤・梅原・

榎本・金子・鈴木の順番で搭乗。亀石峠を越え大仁で買出しとパイロットの交代。

1 番手はハイエース使いの佐藤。手足のごとく操作しあっという間に浜松サービス

エリアへ。ここで鰻！とはいかずラーメンをすする。券売機でまごつくトラブルも

気にする者などいない。腹ごしらえを済ませコクピットには 3番手に金子が乗り込む。滑る様な走り

で彦根にまっしぐら。予定より早くホテル着。そこでマリンタウン伊藤社長、太田さんと会う。例会

場での打合せの為、チェックイン 30 分後にはエクシブ琵琶湖にせわしなく出発。受付時間前に到着

の為、やや時間を持て余すがほどなくして京都プリンスと合流、意見交換となった。定刻に記念例会

が始まり正村会長、来賓挨拶と続きひこにゃん＆まりにゃんのコラボ等々催しは続き彦根シャトー初

代正村会長から 40 年の時を経て娘である正村曉子会長へと思いを繋いだ 136 名出席の 40 周年記

念例会は幕を閉じた。続いてフェローシップが始まる。皆、酒も進み和気あいあいと。一部の方は美

人フリーアナに名刺を配りメネットの手を握り見つめ合う。これが真のワイズ活動だと悟った。その

後彦根シャトーの方々と 2班に分かれ夜の城下町へと。僕たち 5名はシャトー関口 Ysの息のかかっ

た店へ。チャーター梅原・鈴木はシャトー鈴木 Ys行きつけの店へ。その夜何があったか知る由もない

が手厚い歓迎を受けたに違いない。もちろん部屋のドアを開けたのは深夜である。2 日目は朝からの

雨の中、コクピットへ榎本が乗り込む。9時半ホテル発でシャトー北川 Ys・河口 Ysの案内で多賀大

社拝観へ。由緒正しき歴史ある見事なお社に皆感銘を受けた。次の目的地はシャトーが力を注いでい

る風の谷キャンプ場。大きな池を中心に広大な敷地の本格的キャンプ場。周回路沿いに 40 周年記念

事業で製作された大型テント用木製ベースを見学した。そして併設する BBQ サイトにて近江牛をご

馳走になる。大満足の中、シャトーのお見送りを受けてキャンプ場を後に帰路につく。彦根のお土産

の定番、クラブハリエに寄り道し、飛騨牛につられ高速道路をわざわざ降りて立ち寄った丸明養老本

店。土産物を買うのも旅のイベントだ。途中のサービスエリアで最後の操縦を託されたのはやはり金

子だ。後ろで熟睡されても気にする素振りすら見せない。頼りになる先輩である。沼津サービスエリ

アで軽く夕飯を済ませ僕たちは街が静けさを取り戻し始めた伊東に帰ってきた。と同時に明日からは

仕事なんだと現実に引き戻される思いも帰ってきた。齋藤親睦委員長をはじめ今回、参加出来なかっ

たメンバー皆さん、次回は必ずや一緒に同行しようではないか！ 
8 
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親睦委員会 副委員長 佐藤 諭 

あれほど楽しみにしていた斎藤委員長が、ここに居ないのが残念ではあるが、気分

転換の早い伊東クラブの心はすでに彦根にあった♪ ムービー上映で始まった 40 周

年記念例会もアッという間に終わり、少し気持ちよくなったところで、40周年実行委

員長の関口 Ys より 2 次会へのお誘いがあり二つ返事で出陣となった 笑 交流委員長

の北川 Ys も出張先の大阪より駆けつけてくれ、早々にカンパ～イ！彦根に来た時は

定番となっている〇トリエは、リニューアルされ一段と可憐に、そして華やいでいた。稲葉会長は超～

ご機嫌だ ^^ 24 時までシャトーメンバーとの懇親は続いた。2 日目…小雨降る中、北川 Ys と河口 Ys

がホテルに迎えに来てくれ多賀大社を参拝し、風の谷キャンプ場へ向かった。記念事業として製作した

木製テントベース 6箇所を前川 Ysの案内で見学。そして皆が楽しみにしていた BBQ！てんこ盛りの近

江牛を味わった。それにしても彦根シャトークラブのパワーは素晴らしい！伊東クラブも見習い、楽し

く例会や事業が行えるよう、パワーの源になる親睦活動を実施しなくてはと思いました。また、彦根シ

ャトークラブが伊東に来られた時は、我々が整備する伊東市青少年キャンプ場や、記念事業で寄贈した

時計塔・記念碑など見学して頂くなど、ツアー企画しても良いかもしれませんね…。次回、会える日を楽

しみにしています。彦根シャトークラブの皆さんお世話になりました。ありがとうございました ^^/ 
4.5 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

副書記 榎本 博 

京都プリンスクラブ 飯尾 豊会長・岡西博司 Ys・澤田哲平 Ys

が彦根に来られると聞いていたので、記念例会の前に伊東クラブ

メンバー（7 名）と顔合わせをしました。最初にこのＤＢＣのお

話を頂いてから早いもので 3 ヶ月が経過。飯尾会長・岡西 Ys 共

に伊東クラブへのラブコールを熱く語られ、早期に伊東クラブへ

伺いたいとも言われていました。6 月例会をＢＢＱにとの提案も

ありますので、このタイミングに来て頂いてはどうかと考えます。

久しぶりにシャトーメンバーと会った事で感じるのは、やはり交

流の楽しさ・大切さです。クラブ内においても同様です。先日、

プライベート開催した食事会も楽しかったじゃないですか…^^♪ 

事業/活動をやる為の親睦ではなく、親睦あっての事業/活動なん

だと思います。「楽しくなければワイズじゃない」と先輩達も言わ

れています。今後、大切なのは…実施する為の工夫と柔軟性です。

コロナ禍で外部が見えにくい事もありますが、Change！2022

が開催する「ワイズ・ナイト・フォーラム」などに参加し、違う

角度から見聞し、ワイズライフを皆で楽しみましょう！ 
8 
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4/23(土) 

～24(日) 

 
 

4/23(土) 

 

 

 
 

4/27(水) 
 

4/29(金) 
 

5/9(月) 
 

5/13(金) 
 

5/28(土) 

 

 

 
 

5/29(日) 
 

6/4(土) 

～5(日) 
 

6/11(土) 

～12(日) 
 

6/13(月) 

 

彦根シャトークラブ 

40 周年記念例会 ＋ ＤＢＣ締結 25 周年 ＋ 親睦旅行 

参加者：稲葉会長・梅原・榎本・金子・佐藤・鈴木・古田 
 

京都プリンスクラブと顔合わせ（於：ロイヤルレイク控室） 

京都プリンス：飯尾 豊会長・岡西博司 Ys 

伊東クラブ：稲葉会長・梅原・榎本・金子・佐藤・鈴木・ 

古田 
 

東日本区ＥＭＣ拡大委員会 開催（Zoom）出席：榎本 
 

第 11回四役会・運営委員会 開催（YMCA 伊東センター） 
 

5 月例会（第 549 回）開催 18：30～ 
 

Change！2022 推進委員会 開催（Zoom）出席：榎本 
 

第 3 回 富士山部 役員会/評議会・次期役員研修会 

会場：YMCA東山荘 

出席：稲葉会長・金子 B副会長・古田書記 

   榎本会員増強事業主査 
 

伊東市ゴミゼロ運動クリーン作戦 開催 亀石峠（例年通り） 
 

第 25回東日本区大会 会場：ホテル東日本宇都宮 

Zoom 開催 
 

第 25回西日本区大会 会場：岡山国際ホテル 

リアル開催 前夜祭：6/10(金)岡山プラザホテル 
 

6 月例会（第 550 回）開催 ※例会終了後 定時総会 

 

4月 11日(月)4月例会（第548

回）は通常開催されました。稲葉

会長はリアル開催できた事にご

満悦の様。皆も同様、顔を合わせ

て開催される例会を楽しんでい

ました。今まで新型コロナウイ

ルス感染症緊急事態宣言やまん

延防止等重点措置で運営委員会

や例会が開催できない時にどう

するか？と課題であったＳＮＳ

の利用について金子 Ys が資料

を用意し榎本 Ys と二人で実際

にグループで繋ぎ会話をしてみ

たりと実演しました。やってみる

と意外と簡単である事が分かり

ました。「忘れないうちに一度や

ろう」の声もありました。何事も

やってみる事が大切ですよね…。 

 

 

 

 

 

 

 

 

●プログラム/ドライバー委員会…5 月例会は通常開催 

●プログラム/ドライバー委員会…暖香園からの会場に関する提案の検討 
 

●親睦委員会…親睦旅行 実施 収支報告・他 

彦根シャトークラブ 40 周年記念例会＋ＤＢＣ締結 25周年に兼ねて開催 
 

●YMCA 青少年…2022 年度キャンプ教室については方向性など検討する 
 

●CS 委員会…第 8 回スーパージュニア学童軟式野球大会は 8 月開催に変更 
 

★暖香園からの会場に関する提案についてはプランを作り検討する 
 

★YMCA 伊東センター…雨漏り補修工事の件（斎藤 Ys に依頼） 
 

 

と き・・・・6 月 13 日(月) 

受 付・・・・・斎藤 福男君 

司 会・・・・・古田 耕司君 

開会の言葉・・・金子 正樹君 

ワイズの信条・・浦頭  薫君 

食前の感謝・・・榎本  博君 

閉会の言葉・・・杉本 隆夫君 

5 

 
 

 

 

 

 

 

 
5 

4月例会報告 スマイル報告 東日本区・富士山部 

在 籍 者 17名 コ メ ッ ト 0名 当月    15000円 累計    90000円 【強調月間】 
3 

JEF 
内功労会員 0名 ゲ ス ト 0名 ＹＭＣＡ基金 
内広義会員 3名 ビ ジ タ ー 0名 当月        円 累計        円 

内療養会員 0名 出席者総数 9名 ＢＦ基金(切手) 静岡ＹＭＣＡ報告 
出 席 者 11名 出 席 率 79％ 当月           kg 累計          kg 5/11(水) 理事運営委員会 開催 

 

5/21(土) 静岡YMCA総会 開催 
メ ネ ッ ト 0名 メーキャップ 0名 ＢＦ現金 

4月例会出席率 79％ 当月       pt 累計         pt 
5 

【会報/ＩＴ/広報委員会】 委員長：梅原敬二  副委員長：榎本 博  委員：稲葉富士憲・古田耕司 
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